

Pressemitteilung

Neue Geschäftsführung der DigitalAgentur Brandenburg

Nach 3,5 Jahren des erfolgreichen Aufbaus verließ der Geschäftsführer Dr. André Göbel zum 31.12.2022 das Landesunternehmen. Die Geschäftsführung wird vorläufig durch Daniela Lehmann wahrgenommen.

Die DigitalAgentur Brandenburg GmbH, ein Tochterunternehmen der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB) wurde 2018 als Maßnahme aus der „Zukunftsstrategie Digitales Brandenburg“ gegründet. Dr. André Göbel wurde zum 01.07.2019 als Geschäftsführer berufen. Als anerkannter Experte für Digitalisierung im Öffentlichen Sektor baute Göbel die DigitalAgentur Brandenburg zu einem bundesweit gelobten Vorbild auf.

Als Vorsitzender des Aufsichtsrats konstatiert Wirtschaftsstaatssekretär Hendrik Fischer: „Durch umfassende Digitalexpertise, Methodenwissen und Prozesskompetenz ist es Herrn Dr. Göbel in hervorragender Weise gelungen, für die DigitalAgentur eine leistungsstarke und agile Struktur aufzubauen, die komplexe und zukunftsweisende Digitalisierungsprojekte von landespolitischer Bedeutung initiiert, steuert und umsetzt. Hierfür hat ihm der Aufsichtsrat seinen Dank ausgesprochen.“

Dr. André Göbel: „Ich danke der Landesregierung und vor allem dem Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Energie als Förderer für das Vertrauen und den Mut beim Aufbau der DigitalAgentur. Wir konnten ein hochprofessionelles Team zusammenstellen, das bereits vielfach in komplexen Situationen ihr Umsetzungsgeschick in Digitalprojekten beweisen konnte. Gemeinsam konnten wir in der Pandemie wichtige Hilfen in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Projektmethoden, Mobilität und vielen weiteren mehr leisten – obwohl wir uns selbst noch im Aufbau befanden. Das Team zeigte in 156 abgeschlossenen Projekten große Kompetenz und Herzblut für Brandenburgs digitale Zukunft, darauf bin ich sehr stolz.“

Christian Kistner, Vorstand der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB), begrüßte die neue Geschäftsführerin der DigitalAgentur herzlich: "Mit Daniela Lehmann ist gesichert, dass wir an die Gründungserfolge unserer DigitalAgentur nahtlos anknüpfen können. Mit ihrer Expertise und ihren bisherigen Erfahrungen innerhalb der DigitalAgentur können die begonnenen Projekte fortgeführt und neue in Angriff genommen werden. Unsere Tochtergesellschaft ist ein wichtiges Bindeglied zu den Kommunen in Brandenburg und den vielfältigen Partnern im Bereich der Digitalisierung. Mit Daniela Lehmann können wir das vertrauensvolle Zusammenarbeiten in Brandenburg im Bereich der digitalen Daseinsvorsorge weiterführen."

Die Brandenburgerin Daniela Lehmann ist bereits seit Mai 2020 bei der DigitalAgentur und war bis Ende 2022 in der Rolle der stv. Geschäftsführerin/Prokuristin. Die Ingenieurin blickt auf eine langjährige Leitungserfahrung in verschiedenen Bereichen der Digitalisierung zurück und war maßgeblich am Aufbau der DigitalAgentur beteiligt. Sie übernimmt nun vorläufig die Geschäftsführung, bis ein ordentliches Verfahren zur Nachbesetzung abgeschlossen ist. „Ich bedanke mich für das Vertrauen und freue mich, die DigitalAgentur in die Zukunft begleiten zu können. Wir werden weiterhin wirkungsvolle Projekte umsetzen, die die Digitalisierung in Brandenburg voranbringen. Dabei setzen

Pressemitteilung

wir darauf, die Kräfte aus Land, Kommunen und Verbänden zu bündeln, sodass bestehende Synergien genutzt werden und neue entstehen.“

Weitere Informationen: www.digital-agentur.de